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■ 会 長 報 告           伊藤 彰彦君 

皆さんこんにち

は。本日は米山

奨学生のべト君

が例会に参加し

てくれています。 

今年の私の会長

挨拶で、できれ

ばべト君が参加してくれている例会において

は、日本の風物詩として各地で行われている季

節の行事について取り上げてお話しさせてもら

おうと思っています。本日は 7月ですから七夕

についてお話しさせてもらいます。 

皆さんも子供のころ、笹の葉に願い事を書い

てつるした記憶があると思います。天の川を見

ては彦星と織姫が無事に会えたかなんてロマン

チックなことを考えたこともかつてはあったと

思います。もともと旧暦で行われた行事で、梅

雨が明けた夏の宵、織姫と彦星が出会える星合

の伝説としてある、中国の民話が元のようで

す。織姫は絹を織り、彦星は牛を飼いますが、

これらは古代中国においては大事な産業であっ

たことから、仕事を怠けるなという戒めの意味

で作られた伝説のようです。 

 七夕飾りに梶の葉が用いられているのは、古

代から梶が神にささげる聖なる植物とされてい

たからだということです。中国では七夕の朝に

は、里芋の葉に降りた露で墨をすり、七枚の梶

の葉に歌をしたため、字の上達を願うという風

習もあったそうです。 

 七夕の夕べには、真菰で編んだござを敷き、

初夏の収穫物を供え、水を張った 7つのたらいを

飾って水面に映る星を楽しんだとされています。 

 そして、五色の麻芋を吊るし、七五三（し

め）でつないだ竹を立てるのが宮廷の慣わしだ

ったようで、これが日本では 7月 15日に迎え

るお盆の準備をする日として盆飾りの風習が残

っているのです。 

 七夕はお盆のための神事として残ってきた行

事のようです。 

 ベトナムにも同じような風習はあるのでしょ

うか？また、ベト君からも卓話の機会にお話聞

かせてもらいたいと思います。本日は、七夕につ

いてお話しさせていただきました。 

■ 臨 時 理 事 会 報 告   渡邊 芳隆君 

・会場設営費の件について小杉苑に会場設営を

お願いし、会場設営費として 

１０万円/１年/1 クラブをお支払することが

承認されました。 

・映画「じんじん」の藤枝南クラブとして主催す

る件について、１０月１９日（日）の上映会を

藤枝南ＲＣ主催とするかどうか、継続審議と

なりました。主催となった場合、各種事故・チ

ケットの売行きが滞った場合などの責任の所

在や経費負担を明らかにすべきという意見や、

主催の責任は重い為、協賛もしくは後援とい

う関わり方も検討すべきという意見も出され

ました。会長・幹事でしっかりと聞き取ったう

えで再度理事会に掛けることとなりました。 

・25 周年記念事業の実行委員長の変更が承認さ

れました。 

・藤枝ＲＣより、ホワイトボードで使用している 

次第マグネットの貸し出し依頼があり、 

無償で貸し出すことが承認されました。 

■ 幹 事 報 告           渡邊 芳隆君 

・榛南ロータリークラブより 

 榛南ロータリークラブ３５周年記念例会写

真集が届いております。 
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・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま１７２号が届いており

ます。 

■ 出 席 報 告           富澤 賢一君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

35／45 77.78％ 43／45 95.56％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○梅島君  ○漆畑君  ○江﨑君  ○樽井君   

○富澤静君 ○渡辺哲君 池谷君 川口君 

森竹君  内藤君 

■ ビ ジ タ ー                        

中山 秀樹君（静岡ＲＣ） 

■ スマイル B O X        富澤 賢一君 

 米山記念奨学生

の世話クラブ・

カウンセラーを

受けていただ

き、ありがとう

ございます。本

日はその御礼という事で出席させて頂きました。   

                 中山 秀樹君 

 誕生日プレゼントをいただき、ありがとうご

ざいます。お礼メッセージが遅くなってしま

い、申し訳ございません。４６歳、タクト振

りを筆頭に、更なる精進をしてまいります。

引続きのご指導を宜しくお願い致します。 

平原 望君 

スマイル累計額  ５８，０００円 

■ 五 大 奉 仕 委 員 会 卓 話                       

 

 

国際奉仕小委員長 

  望月 誠君 

 

 

 

この度、国際奉仕小委員長に、任命されました。

望月誠であります。米山記念奨学生として、ベト

ナムよりドーベトクーン君が静岡県立大学国際

関係学部に入学され、当クラブが世話クラブに

なりました。 

ロータリー米山奨学生の義務としては、 

1.)米山奨学生は、世話クラブである、ロータリ 

   ークラブの例会へ毎月１回出席します。 

2.)年２回、奨学生レポートを世話クラブ経由で

当会に提出します。 

3.)例会での卓話を行い、世話クラブおよびロー

タリー地区の活動に積極的に参加するなど、

ロータリアンとの交流を通じて相互理解を

深める努力をします。 

これより、ドーベトクーン君が例会に出席され

た時は、必ず声をかけて彼の状況を聞き、親睦を

深めたいと考えております。 

又、初めての国際奉仕小委員長でありますので、

皆さまの助言、協力を頂きたいと思います。ドー

ベトクーン君のこれからの成長を楽しみにして、

影ながら応援できればいいなと考えております。 

 

 

青少年奉仕小委員長 

江﨑 直利君 

今期、クラブ運営と新世代を担当する江崎です。 

今期は伊藤さんや渡邉さん池ヶ谷さん、佐野

さんが付いたこともあり何か新しい企画が出来

そうな気がしていました。 

ちょうど、身近に、いくつか思いつく企画が出

てきて、今期やってみようという考えに至りま

した。 

まずは映画「じんじん」の上映会、まずは試写

会が予定されていますので、ぜひご覧ください。 

その後南ＲＣが主催で上映会をやりたいと思

います。人を集めチケット販売にご協力いただ

ければ、それ以上の経費負担の心配はありませ

んので、まだやっていなかったＲＣ活動の試み

としてお力添えください。 

そしてもうひとつは会員内でのビブリオバト

ルがあります。どんなものかは、またご案内しま

すが、一度検索してみてください。 

学校でも家族でも企業でも使える本を使った

ゲームです。 

よろしくお願いします 
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親睦小委員長 

  寺田 章君 

 

 

 

委員   桑原 茂・佐野 裕基・鈴木 健夫・ 

鈴木 寿幸・杉浦 聡・富澤 賢一・ 

平原 望 

会員にとって「心地よい」クラブであるように、

楽しく交流できる企画とし、クラブへの帰属意

識を高める。  

１．ソング       

例会の始めにあたって、会員の連帯感と融和

をはかる。 

担当 鈴木 寿幸・平原 望 

２．出席・スマイル   

出席率の向上と欠席の事前連絡を徹底する。 

担当 富澤 賢一 

３．誕生祝い・ 結婚記念祝い・皆出席祝い 

１）誕生日（会員） 蒔絵風多機能ボールペン 

２）誕生日（夫人） 紅茶（フランス「ジャン 

ナッツ社」のプロフェッショナルシリー

ズ３缶入） 

３）結婚祝い    

お米(京都祇園米料亭「八代目儀兵衛」厳選

の 6種類セット）＊十二単ｼﾘｰｽﾞ 6分咲き 

担当 鈴木健夫・杉浦聡 

４）皆出席祝い  ９月５日予定 

４．年間夜間例会等企画運営 

・８月２２日（金）納涼夜間例会夫婦同伴例会 

・１２月１９日（金）年忘れ夜間例会夫婦同伴例会 

・１月７日（水）新年賀詞交歓会合同例会 

（藤枝Ｒ幹事） 

・４月３日（金）（花見例会） 

・５月２２日（金）創立記念夜間例会         

・６月２６日（金）最終夜間例会夫婦同伴例会 

５．納涼夜間例会 

１）日時  平成２６年８月２２日（金） 

      １８：３０～２０：３０ 

２）場所    ホテル センチュリー静岡 

６Ｆパティオ ビアーガーデン 

＊雨天は室内での開催 

                                 

■ 奨 学 金 授 与                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/25（金） 

第 1096 回 
外部卓話①  

8/1（金） 

第 1096 回 
クラブ協議会 理事会 

8/8(金) 

第 1098 回 

会員増強・維持委員長卓話 

会員卓話① 

 

8/15(金) 休会① 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／富澤君） 


